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南京公用发展股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2022-01 

投资者关系活动类别 □特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员姓名 线上参与公司南京公用 2021 年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2022 年 05 月 06日（星期五）下午 15:00-16:30 

地点 “南京公用投资者关系”微信小程序 

上市公司接待人员姓名 董事长：李祥先生  

董事兼总经理：周伟先生  

独立董事：叶邦银先生  

副总经理兼总会计师：孙彬先生  

副总经理兼董事会秘书：徐宁先生 

投资者关系活动主要内容

介绍 

1、问：你好，请说明一下，一季度亏损的原因！ 

答：公司一季度亏损主要原因系燃气板块销售毛利下

降、房地产板块江北 G03 项目支付开发服务费等。  

2、问：公司业务大都属于传统业务，公司有转型的想

法吗？ 

答：公司将继续深耕主营产业，同时积极尝试通过股权

直投、组建产业基金等投资方式实现多元化经营。 

3、问：公司充电桩业务目前发展情况？在南京地区主

要的竞争对手有哪些？ 

答：公司通过下属能网公司从事充电桩业务，截止目前，

能网公司在线运营的充电站有 17 座，共计 202 把充电枪。

2022 年预计将新建 10 座以上充电站，并不断完善公司充电

网络布局。公司充电桩业务在南京市主要竞争对手为星星、

特来电等。 



4、问：一季度以来，全国多地疫情出现反复，这对公

司正常经营造成多大的影响？公司一季度的经营情况如

何？ 

答：2022 年一季度，公司受疫情影响，燃气板块商业

用户燃气销售量有所下降，出租客运载客量下降，旅游业务

无法正常开展，房地产施工进度也受到一定影响。因此，一

季度处于亏损状态。 

5、问：近期关注到各地都有出台房地产相关利好政策，

这对公司房地产业务有积极影响吗？ 

答：目前房地产限购政策有所放松，有利于树立整体的

市场消费信心，南京出台的相关放宽限购政策，提升了市场

热度，对公司房地产项目有一定利好。 

6、问：您好，请说明一下现在开发住宅的销售情况？ 

答：江北 G03 项目已售罄，滨江 G54 项目和江北 G11 项

目均按销售计划推进。 

7、问：公司对于充电桩业务发展是如何规划的呢？大

概 3-5 年的一个目标是怎样的? 

答：公司通过下属能网公司开展充电桩业务，未来每年

将以 10-20 个左右的进度进行站点建设，争取在未来三到五

年实现 100 个站点的网络布局。 

8、问：氢能在公交车上是有应用场景的，请问公司是

否有考虑发展氢能的计划？ 

答：公司目前暂未考虑发展氢能。 

9、问：贵公司上年度的销售商品收到现金 62.7601 亿

元，这是从 2018 年来最多的一年，为什么增收不增利？你

能详细说明一下现金收入来自哪一些商品吗？ 

答：公司 2021 年度销售商品现金流入主要来自燃气板

块和房地产板块。其中：燃气板块现金流入 32.91 亿元；房

地产板块现金流入 26.05亿元，主要为江北 G03的预售房款，

因尚未交付，故只增加现金流，未确认收入和利润；其他板

块现金流入 3.8 亿元。 

10、问：居民用天然气和非居民用气大概分别占公司天

然气板块的比重是多少？这两个消费群体哪块发展空间更

大些？ 



答：公司居民用天然气和非居民用气比例约为 56:44，

居民用天然气消费群体发展空间更大。 

11、问：请问领导，公司网约车业务大概是一个怎样的

业务模式？公司如何考虑传统出租车和网约车未来发展？ 

答：公司主要从事传统巡游出租车业务，将结合各级交

通管理部门所发布推行的出租车更型升级指导意见，积极推

进出租车行业巡约融合改革，促进出租车行业数字化升级，

推动传统业态主动改造提升，提高传统巡游出租车业务竞争

能力。 

12、问：节能减排、碳中和一直会是国家的一个发展战

略，公司能为此贡献什么力量？ 

答：天然气是一种清洁、低碳、高效的化石能源，日益

成为煤炭等传统化石能源的替代物。在“双碳”目标的新要

求下，天然气作为一种清洁的化石能源在能源消费结构中扮

演着重要的增长角色，中国作为一个能源消费大国，天然气

将在实现碳中和之前漫长的能源转型中起到过渡能源的关

键作用。 公司将积极拓展燃气锅炉分户式采暖，探索燃气

热泵新技术供暖，在推进天然气清洁能源利用的同时，通过

节能新技术的应用减少燃气消耗。 

13、问：请领导展望一下公司未来 3-5年的发展规划？ 

答：公司将结合“十四五规划”，一是做稳做精综合能

源产业，争取实现由传统保供型向市场服务型的多能互补综

合能源服务运营商转型升级；二是做深做好城市开发产业，

采取稳健发展的策略，以控制风险、稳健发展为原则，适度

控制拿地规模，选择优质区域的优质项目进行开发；三是做

精做优未来出行产业，积极拓展存量车的发包工作，结合智

慧交通平台的建设，增加出租车预约、调度等模块，向自建

网络预约平台转型；四是培育产业投资，充分利用上市公司

投融资平台，打造资本运作平台，实现外延式拓展扩张。 

14、问：公司旅游这块业务主要是哪个公司在经营？这

两年旅游收入大幅下滑，公司主要是面向国际旅游还是国内

旅游，为何旅游收入缩水这么多？ 

答：公司通过下属子公司南京中北友好国际旅行社有限

公司从事旅游业务，主要面向国际旅游，近两年受全球新冠



疫情影响，无法正常开展业务，相应导致旅游收入下滑。 

15、问：面对近两年天然气价格的上涨，公司能成功将

涨价的成本转移？ 

答：根据南京市燃气价格的相关政策，上游气源上涨的

采购成本能够通过燃气价格政策合理疏导给终端非居民用

气客户承担。 

16、问：公司今年有没有分红派息的计划？ 

答：公司董事会已审议通过 2021 年利润分配预案，即

以 578331934 为基数，向全体股东每 10 股派发现金红利 1

元（含税）。 

17、问：请问领导公司充电桩现在布了多少个站点了，

选址一般考虑哪些因素。目前这些站点是否能盈利？ 

答：公司通过下属能网公司运营充电桩业务，能网公司

现已建成运营的充电站有 17 个（总计 200 多个车位），覆

盖了包括六合、浦口、江宁及主城各个主要行政区。考虑到

充电用户的实际需求，站点位置均为方便通行、周边配套齐

全的地点。盈利方面因各个场站不同而有所差异。 

18、问：请问目前有什么房地产项目储备或者在开发的

吗？ 

答：公司于 2021 年 11 月 25 日参与南京市 2021 年度第

三次集中供地土地竞拍，竞得南京河西南 G115 和南部新城

G125 地块项目，目前正按时间节点推进开发中。 

附件清单（如有）  

日期 2022 年 05 月 06日 

 


